



Congreso de la República elegirá a nueva Junta Directiva

Feria del Chicharrón y Paseo de las Flores en Mixco espera generar Q4.5 millones



Últimas noticias

Jolion Híbrido y GWM Tank, las nuevas opciones de Ivesa Motors





Jolion Híbrido y GWM Tank, las nuevas opciones de Ivesa Motors

Ivesa Motors presenta 2 nuevos modelos, siendo uno de ellos híbrido, el Jolion Híbrido, el cual es una nueva propuesta de uso de energías, siendo amigable con el medio ambiente y altamente eficiente en el uso de combustible, viniendo acompañado por la nueva Tank300 4X4, siendo este disruptivo y robusto.



A comparación del vehículo híbrido que presenta un motor a gasolina de 1.5, el Tank300 presenta un motor de 2.0, 124 caballos de fuerza 387 Newtons de torque, tracción todo terreno y caja de transmisión automática de 8 velocidades buscando conquistar los caminos complicados como un tanque por donde vaya, todo esto mientras presenta distintos modos de manejo como lodo o arena, montaña, baches y piedra.

En cuanto a la rama de precios, el Haval Jolion Hev estará disponible desde Q249,000.00, mientras el vehículo TANK300 lo estará desde Q385,00.00, contado con promociones especiales para este mes de enero.



Para poder adquirirlos se puede visitar su agencia ubicada en la 6ª. Avenida 7-02, zona 9, frente a la papelera Platinum.



En cuanto a características, la SUV Haval Jolion Híbrida cuenta con un diseño que da un paso revolucionario hacia la sostenibilidad con este modelo, ya que combina la potencia y la versatilidad características de la marca, junto con una eficiencia energética y reducción de las emisiones, siendo así un hito en la evolución de la movilidad sostenible.

En cuanto a protección, este vehículo cuenta con 6 bolsas de aire omnidireccionales, asegurando así la protección de seguridad activa y pasiva, así como un sistema de frenado autónomo, entre otras asistencias.

Junto con esta SUV híbrida, se presentó una SUV robusta, todo terreno 4x4, elegante y de amplias dimensiones, siendo esta la TANK300, busca presentar la culminación de décadas de experiencia en fabricación de vehículos robustos y de alto rendimiento.

Oficiales del Ejército se forman en Colombia como pilotos de helicóptero



Como parte de la profesionalización del personal militar guatemalteco, el Ejército de Guatemala desplegó una delegación de tres Subtenientes de Aviación hacia la Escuela Internacional de Helicópteros para las Fuerzas Armadas (EIHFA), ubicada en el Comando Aéreo de Combate No.4 en Melgar, Tolima, Colombia; en donde iniciarán el proceso formativo para convertirse en pilotos de ala rotativa.



Durante ocho meses, los Oficiales guatemaltecos junto a 9 Oficiales de los países de Honduras, Panamá y República Dominicana, adquirirán conocimientos en aviónica, procedimientos de cabina, fundamentos aeromédicos, seguridad operacional, aerodinámica, fraseología aeronáutica, entre otros aspectos. Los aspirantes a pilotos deberán familiarizarse con el funcionamiento de los sistemas, procedimientos de emergencia y operaciones del helicóptero Bell TH-67. Además, realizarán prácticas a través de simuladores de vuelo para asegurar que, al finalizar la fase en tierra, estén preparados para realizar actividades en vuelo de manera correcta y segura.

Este curso se desarrolla en el marco de la cooperación educativa e intercambio académico entre los Ejércitos de Latinoamérica, incrementando el entendimiento mutuo entre las Fuerzas Armadas de la región, reforzando los lazos de amistad y cooperación entre las naciones.



Busco al Hombre de mi Vida

Tres mujeres intentan rehacer su vida después de atravesar una separación amorosa. Una obra con alto contenido humano que reivindica la sexualidad femenina con enorme sensibilidad y gran sentido del humor.

Teatro Lux, zona 1 Ciudad de Guatemala

08 de febrero de 2023

Entradas en www.todoticket.com



Shell Select presenta su nuevo concepto de tiendas “Stand Alone”

Shell Select, con el compromiso de brindar excelencia a sus clientes, anunció la apertura de su primera tienda de conveniencia afuera de estaciones de servicio Shell; “Stand Alone”. Ubicada en la Zona 9 de la ciudad capital, en el edificio Ascend, esta innovadora tienda está diseñada para ofrecer una experiencia de compra única y diferenciada para todos los guatemaltecos.



“Este nuevo concepto representa un hito significativo en la expansión de Shell Select en Guatemala, y responde a nuestra visión de crecimiento y compromiso con nuestros clientes. La expansión nos lleva a explorar nuevos horizontes para satisfacer las necesidades cambiantes del consumidor. y proporcionar mayor accesibilidad y conveniencia”, comentó Juan Manuel Castillo, Gerente de Centros y Tiendas de Conveniencia de Shell.

Con más de 75 tiendas Shell Select, el diseño y la ubicación estratégica de esta nueva tienda en la zona 9, han sido cuidadosamente planificados para que los clientes disfruten de una experiencia de acceso de productos y servicios de alta calidad. Podrán adquirir Hot Dogs Tradicionales y Premium, como el Cheese Bacon Dog o el Pepperoni Pizza Dog, pizzas, smoothies, bebidas a base de café frías y calientes, deliciosos sándwiches, desayunos con opciones de muffins y croissants, entre un menú muy variado. Gozarán de una adecuada iluminación tanto dentro como fuera del establecimiento, higiene, limpieza y atención al cliente.

El nuevo concepto comercial, ofrece productos de necesidad para todos los gustos, en un ambiente de atención y rapidez.

El horario de atención será de lunes a domingo, en horario de 6 a.m. a 9 p.m. Asimismo, pone a disposición de los consumidores un servicio de entrega a través de plataformas como Uber Eats y Pedidos Ya, para mayor comodidad.

Este es solo el inicio de una visión más amplia de la planificación para el año 2024 por parte de Shell Select, generando un aproximado de 14 empleos directos en la inauguración de su primera tienda de conveniencia, fuera de una estación de servicio. El equipo altamente capacitado de Shell Select velará por que cada experiencia de compra sea única, brindando atención personalizada y garantizando la disponibilidad de productos frescos, de conveniencia y otros artículos esenciales para el día a día.



“Invitamos a los guatemaltecos a sumergirse en un ambiente cómodo e innovador. En Shell Select, el cliente es nuestra prioridad, y nos esforzamos por hacer de cada visita una experiencia única”, finalizó Castillo.



Para celebrar este emocionante hito, la nueva sucursal contará con una promoción especial. Por cada compra de Q.35 en Shell Select ASCEND, los clientes recibirán un sello. Al acumular 10 sellos, los consumidores tendrán la oportunidad de girar la ruleta de premios y obtener un premio especial. Los premios incluyen desde un Combo de Hot Dog, un café reconfortante, una refrescante gaseosa y hasta un cupón de Q.50 para combustible.

Realizada la dinámica, los clientes podrán depositar su cartilla de sellos ya completa en el buzón Shell Select y automáticamente estarán participando en los sorteos mensuales de certificados de Q.500 para consumo en Shell Select Ascend. Se estarán realizando 3 sorteos de Q.500 cada mes durante los próximos 3 meses, sumando un total de 9 emocionantes premios.

Con la apertura de esta primera tienda de conveniencia Stand Alone, Shell Select reafirma su compromiso de innovación y excelencia en el mercado guatemalteco, anticipándose a las necesidades de sus clientes y ofreciendo soluciones de conveniencia que se adaptan a su estilo de vida moderno y activo.



Congreso de la República elegirá a nueva Junta Directiva

Durante conferencia de prensa, el diputado Samuel Pérez, informó que acataría la orden de la Corte de Constitucionalidad (CC) y elegirían nueva Junta Directiva del Congreso de la República.

La convocatoria para la elección de la Junta Directiva se programó para este viernes, 19 de enero de 2024, a las 14:00 horas.

Durante esta sesión los diputados podrán presentar las planillas correspondientes para la elección. En el caso del diputado, Julio Héctor Estrada, quien, según la anulación de lo acordado por el Legislativo, queda fuera del Congreso. El diputado Pérez, indicó que Estrada tiene procesos pendientes y que le desean todo lo mejor.

Pérez, indicó que en los pocos días como Junta Directiva lograron:

1. "abrir de nuevo las puertas del Congreso"
2. solicitamos auditorías, en los abusos seguros, contratación de personal vehículos, inmuebles
3. democratizamos la relación entre bloques legislativos
4. iniciamos el proceso de apertura del salón del pueblo
5. garantizamos la distribución equitativa de espacios de oficina
6. garantizamos la lectura de todas las iniciativas de ley
7. acordamos mesas de trabajo para trabajar la Ley de Competencias y el servicio civil"



De la misma manera, indicó que ellos, es decir los diputados de Movimiento Semilla elegirán a quiénes cederán los espacios en la Junta Directiva.

Por su parte, Nery Rodas de CABAL indicó que han llegado a un consenso con relación a la agenda legislativa. Además, calificó como una decisión madura, la reacción de los diputados Samuel Pérez y Andrea Villagrán.

Entre los nombres que se han escuchado para presidir la Junta Directiva están Nery Rodas, Jairo Flores, Sonia Gutiérrez entre otros.

Por la planilla que presidió Sandra Jovel, aún se desconoce si habrá cambios o continuarán impulsando a las mismas personas.

Agenda legislativa 2024:

Desde el pasado lunes, 15 de enero, algunos diputados de las bancadas que apoyaron a la Planilla 2 el 14 de enero, se han referido a las iniciativas que permitieron el consenso.

Presentamos una recopilación de las mencionadas hasta este momento, las fuentes han sido a través de la conferencia de prensa del Presidente Pérez, entrevistas realizadas a diputados en algunos medios de comunicación nacionales y el equipo de prensa de la Bancada Semilla.

1. Ley Electoral y de Partidos Políticos
2. Ley de Competencias
3. Ley Orgánica del Congreso de la República
4. Ley de Contrataciones del Estado
5. Ley de Aguas
6. Ley para la creación de una Superintendencia de Protección al Consumidor
7. Ley de Medicamentos que regule y mejore los precios de los medicamentos en el país
8. Ley de universalización de la Seguridad Social
9. Ley de Cooperativas principalmente las cooperativas financieras para impulsar el microcrédito
10. y otras de carácter económico y social.

Guatemala se prepara para el Summit de Energía Renovable SER



Se realizará el primer Summit de Energía Renovable (SER), organizado por la Asociación de Generadores de Energía Renovable (AGER), siendo este llevado a cabo el 31 de enero a las 8:00 am, en el hotel Westin Camino Real.

El SER busca destacar la promoción de espacios de inversión, así como la propuesta de mecanismos y acciones estratégicas que permitan la adaptabilidad de nuevos modelos en la generación motriz eléctrica, desde la generación y transmisión, hasta una transición eléctrica y fluida para los guatemaltecos.

“Buscamos inspirar el cambio y promover el desarrollo de tecnologías renovables, tanto las convencionales como no convencionales, propiciando espacios de incidencia en distintos sectores y actores clave para el desarrollo del sector eléctrico del país. Estamos seguros de que este es el momento de explorar juntos el futuro de la energía para nuestro país y la región y así redefinir las futuras acciones que nos permitirían robustecer el sector”, comentó Rudolf Jacobs, Presidente de la Junta Directiva AGER.

Esta ceremonia será el inicio de una serie de exposiciones sobre temas cruciales relacionados con la energía renovable, las cuales contarán con un total de 14 panelistas nacionales e internacionales que tratarán una diversa cantidad de temas como: reforma del sector eléctrico, regulación y compromisos medioambientales, energías renovables, sus beneficios ambientales y sociales, entre otros temas de importancia para el sector.



Algunos de los expositores serán de casos de países exitosos en el ámbito de energía renovable; como Chile.

Lo que busca el sector es promover y fomentar la generación de energía renovable.

Este evento será de acceso abierto al público, o los interesados en este, y contará con una tarifa de participación de Q300.00, así como más detalles se encontrarán en www.ager.org.gt



Contribuyentes con tasa efectiva del ISR baja o nula serán verificados por la SAT

A través de una conferencia de prensa, Marco Livio Díaz Reyes, Superintendente de Administración Tributaria (SAT), informó que con la información obtenida de las declaraciones de los impuestos y otras fuentes de información, se generan modelos matemáticos y estadísticos, mediante variables, ratios e indicadores; herramientas con las cuales se realiza el análisis del Comportamiento Tributario-Aduanero sectorial comparativo.

La SAT indicó que están analizando cómo se está realizando el pago del Impuesto Sobre la Renta (ISR).

Una de estas herramientas es la tasa efectiva del ISR, la cual se obtiene de la información enterada en la declaración anual del Impuesto Sobre la Renta correspondiente a un ejercicio fiscal, mediante la división del impuesto determinado entre los ingresos gravados.

Los análisis iniciaron desde el 2020, indicó Díaz Reyes.



Derivado al análisis de la tasa efectiva del ISR, se ha observado un comportamiento atípico e incongruente por sector y actividad económica, por ello, se implementarán acciones de fiscalización a contribuyentes especiales del Régimen Sobre Utilidades del ISR, con una tasa efectiva baja o nula, de acuerdo con los comparativos sectoriales.

Asimismo, se ha detectado escenarios que inciden en la determinación de la Tasa Efectiva del ISR:

1. Facturación entre empresas vinculadas para erosionar la base imponible.
2. No reportar la totalidad de los ingresos.
3. Estrategias abusivas de planeación fiscal.
4. Gastos no vinculados a la actividad económica.
5. Precios de transferencia internos.

Con estas acciones, SAT continúa implementando modelos de analítica que permiten la detección de tipologías de defraudación al fisco, por lo que se insta a los contribuyentes a regularizar su situación y evitar inconvenientes en el cumplimiento tributario.



Feria del Chicharrón y Paseo de las Flores en Mixco espera generar Q4.5 millones

Este sábado 20 de enero se celebrará la tradicional Feria del Chicharrón en Mixco. Esta actividad familiar permite que personas de diversos lugares conozcan Mixco y además compartan los chicharrones Mixqueños.



El alcalde de Mixco, Neto Bran indicó que junto a los comerciantes se ha preparado toda la logística para que los autos puedan ingresar al municipio y haya parqueo.

La actividad iniciará a las 8 de la mañana y culminará alrededor de las 11 de la noche, aunque podría extenderse más allá de la media noche. En el centro histórico, zona 1 de Mixco.

Esta edición será en honor a la Virgen de Morenos y se espera la visita de, al menos 200,000 personas.

Participarán 78 artesanos chicharroneros Mixqueños, el precio de los menús de la siguiente forma:

- Q60 de la libra de chicharrones
- Q60 la libra de carnicas
- Q15 cerveza Gallo

Se espera vender 4.5 millones de quetzales como fruto del turismo, tanto de la Feria del Chicharrón como del Paseo de las Flores.

Diferentes marcas se han unido, para apoyar a los chicharroneros y el Paseo de las Flores:



El jefe edil informó que habrá 5 rutas de transporte express gratuitos para todas las familias que deseen usarlos, para evitar complicaciones con sus vehículos por el tema de parqueos.

Tendrán 15 parqueos autorizados para ese día y que puedan hacer uso de ellos.

También habrá servicio de tuc tuc a Q2 el servicio

Con relación a la seguridad, el alcalde Neto Bran, indicó que han coordinado seguridad 120 elementos de la PMT, 40 agentes de la PNC, 50 elementos del Ejército de Guatemala al resguardo del parque Central. Más o menos 400 elementos, bomberos Municipales, bomberos Voluntarios y ASONBOMD.

Este año, rompieron récord con el Paseo de las Flores de Morenos que este año, contará con 22 participantes para adornar fachadas.36 participantes para adornar puertas. 8 para enflorar ventanas, 15 participantes libres y 18 emprendedores vendiendo artículos relacionados al evento.

Este evento también es auspiciado totalmente por los patrocinadores.